

L'ambitieux (vélo de course)

Dans son métier comme dans ses loisirs, il **veut toujours être le premier**. Il se qualifie d'ambitieux, d'autres diraient même obstiné. A 20 ans, il voulait devenir professionnel, à 30 ans vaincre l'Everest. A 40 ans, il s'est lancé dans le marathon. Aujourd'hui, avec ses problèmes de genoux, le vélo de course lui va bien.

Et il ne pense qu'à doubler les 20 ou 30 ans dans les montées.

LE VÉLO QUI CONVIENT BMC Teammachine SLR03
NOTRE CONSEIL Soyez un peu plus relax, à votre âge!



La grand-maman (city-bike avec remorque)

Il y a un an encore, elle disposait de son temps: ex-journaliste, elle conjugait sans peine son bénévolat dans une boutique pour le tiers-monde avec ses cours de yoga et son petit jardin bio. Devenue grand-mère, elle est désormais sollicitée pour du babysitting. Comme elle ne conduit pas et que les transports publics lui sont trop communs, elle a fait l'acquisition d'un city-bike, avec une **remorque pour enfants**. Gare à l'automobiliste qui ne lui accorde pas la priorité! Elle saura retrouver sa combativité d'ancienne soixante-huitarde.

LE VÉLO QUI CONVIENT

Leopard City Cat avec remorque Croozer Kid Plus for 2

NOTRE CONSEIL Ne jouez pas les apôtres de la morale!



Les cyclotouristes (tandem)

Ils sont mariés depuis trente-trois ans et ont toujours tout fait ensemble: leur jardin familial, les vacances en camping, les voyages en bateau, les lotos ou les mots croisés. Aujourd'hui en retraite anticipée, **cet ancien fonctionnaire** a découvert une nouvelle activité: le vélo! «Nous pouvons faire de magnifiques sorties dans notre beau pays», dit-il. Comme le pratiquer à deux est plus amusant, le couple a acquis un tandem.

LE VÉLO QUI CONVIENT Tandem Kuwahara Adventurer
NOTRE CONSEIL Le tandem est out, le vélo de randonnée in!

